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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 18 juin 2019 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue à 
Boucherville le 18 juin 2019. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant :  Kim Reinhardt, Johanne Sauvé, Emmanuel Cyr Mercier 
   
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Annick 

Ménard-Cheng, Josée Rioux, Hélène Lévesque 
 
Public :  Igor Gorelyshev 
    
  

 
1. Ouverture de l’assemblée 

18 h 45 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Madeleine Harvey fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour. 
CE-2018-2019-53   Secondé par Mme Annick Ménard-Cheng  

               
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 28 mai 2019 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 28 mai 2019  
6, 2e point : correction : ajouter : constituée 
                      correction : uniformisée 
7.1.3 : correction : fonds 

CE-2018-2019-54                                   Le 13 juin AM et PM 
Proposé par Mme Hélène Lévesque  
Secondé par Mme Rachel Gagnon 

                   
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 28 mai 2019  
Concernant l’enseignement de l’anglais, madame Harvey explique que la 
supervision pédagogique des enseignants n’est pas un sujet qui doit être 
discuté en rencontre du Conseil d’établissement. Les parents doivent 
d’abord communiquer avec l’enseignant et s’ils sont insatisfaits, ils 
peuvent communiquer avec la direction. Elle demande donc que l’on 
retire du procès-verbal la partie où il est question de supervision. 
Concernant la lettre de la direction générale concernant le projet éducatif, 
madame Harvey nous informe que ce sera lorsque nous ferons 
l’évaluation de celui-ci en 2022 que nous devrons consulter les parents. 
 

6. Parole au public  
Aucune. 
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7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

7.1 DÉCISION 
7.1.1 Adoption des prévisions budgétaires 2019-2020 

Madame Harvey présente les prévisions budgétaires 2019-2020 
de l’école Pierre-Boucher. 

CE-2018-2019-55    Proposé par Mme Johanne Sauvé 
   Secondé par Mme Hélène Lévesque 

 
7.1.2 Principes d’encadrement du coût des documents 

Il est proposé que les augmentations suivent l’indice du prix à la  
consommation pour l’ensemble des niveaux académiques. 

CE-2018-2019-56    Proposé par Mme Johanne Sauvé 
Secondé par Mme Hélène Lévesque  

 
7.1.3 Approbation des cahiers d’exercices et autres frais 

Présentation des coûts pour les cahiers d’exercices et autres 
frais par Mme Harvey. 

CE-2018-2019-57    Proposé par Mme Kim Reinhardt 
Secondé par Mme Annick Ménard-Cheng 

 
7.1.4    Conférence pour les parents 
             Proposition de conférence sur la santé dont la consultation 
             a été faite par courriel, aura lieu le 18 juin à l’école Antoine- 
             Girouard. 
             Proposée par Mme Annie Boutin 
             Secondé par Mme Josée Rioux 
             Proposition d’une conférence offerte par Dr Nadia au coût de 
             1000 dollars qui aura lieu à l’automne prochain. 

CE-2018-2019-58    Proposé par Mme Hélène Lévesque 
             Secondé par Mme Kim Reinhardt 
 
 
7.2.  DISCUSSION 
 
7.2.1      L’Assemblée générale des parents se tiendra le 10 septembre  
               2019. Il y aura rencontre avec les enseignants en classe avant,  
               ensuite, tout le personnel et les parents seront invités dans le 
               gymnase pour présentation du personnel. Madame Harvey fera    
               la présentation du projet éducatif. 
 
7.2.2      Retour sur notre année 
 Grosse année de collaboration concernant le projet éducatif. 
 Le climat de l’école est serein. 
 Mme Johanne Sauvé mentionne que nous avons un beau Conseil    
              d’établissement et félicite madame Bibeau, présidente. 
 Pour l’an prochain, Mme Charbonneau propose qu’il y ait un  
 Substitut au comité de parents. 
 
7.3        INFORMATION 

        
7.3.1 Services complémentaires pour l’an prochain 

Les mêmes personnes restent en poste. 
 

7.3.2 Parole à la présidente 
Année intéressante, belle harmonie. 
La proposition du projet anglais intensif a été menée jusqu’au 
bout. 
Merci à Mme Charbonneau pour son implication au comité de  
parents. 
Mme Bibeau remercie tout le monde. 
 

7.3.3 Parole aux enseignants 
Les enseignants partagent l’avis de Mme Johanne Sauvé 
concernant 
le conseil d’établissement et la présidente.  
 

7.3.4 Parole à la technicienne du service de garde 
Stabilité depuis le retour des Fêtes au niveau du personnel. 



Belle année, les gens sont impliqués. 
 

7.3.5 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Belle année.  

 
7.3.6 Parole à la direction 

 Belle année où il y a eu beaucoup de collaboration. 
 
                                                                       7.3.7     Parole à la représentante du comité de parents 

- Hommage à Madame Marie-Hélène Talon afin de souligner son                    
engagement et son dévouement à la promotion des droits et des 
intérêts des parents d’élèves des écoles publiques dans les 
structures parentales du monde scolaire au cours des treize 
dernières années (2006-2019). 
 
- Remise du Prix Reconnaissance de la FCPQ. Ces distinctions 
permettent aux comités de parents de souligner un engagement 
parental exceptionnel pour valoriser et encourager l’implication 
parentale dans le milieu scolaire. 
 
- Gouvernance scolaire. Suite à la demande d'appui de la résolution 
du comité de parent de la Pointe de l’île, les membres du comité de 
parent de la Commission Scolaire des Patriotes ont convenu de 
rejeter ce projet de résolution. Ils préfèrent attendre le dépôt d’un 
projet de loi prévu à l’automne prochain pour participer aux 
consultations et ensuite prendre position.  
 
- Retour sur le Colloque 2019 de la FCPQ tenu le 1er juin. Mme 
Isabelle Charbonneau était présente et a partagé son expérience. 
Le Colloque était sous le thème « Nos jeunes : futurs citoyens 
responsables » et le slogan « Éveillons leur conscience! ». Au 
comité de parents, les 10 participants ont partagé un résumé des 
ateliers et présentations. 
 
- Programme « Nager pour survivre ». Les élèves des Jeunes 
Découvreurs ont fait l'expérience ainsi que l'école Du Moulin. 
D'autres écoles du secteur sont intéressées. Il a été mentionné de 
voir auprès de l'équipe-école si ce programme pouvait être proposé 
pour l'an prochain à notre école. 
Le programme « Nager pour survivre », créé par la Société de 
sauvetage dans le but de prévenir la noyade, peut s’apparenter à 
une sortie scolaire éducative et 
sportive. https://www.sauvetage.qc.ca/fr/services/milieu-
scolaire/nager-pour-survivre  

 
 

8. VARIA 
Anglais : Mme Rioux nous remet une soumission pour les ateliers  
d’anglais. Le coût par enfant serait de 172,50 $ pour une durée 
de 10 semaines. Il pourrait avoir un groupe pour les élèves de 2e et 
3e année et un groupe pour les élèves de 4e à 6e année. On pourrait 
alterner avec les ateliers Nez rond et anglais : septembre : anglais, 
janvier : théâtre. La compagnie enverra à l’école les informations à 
remettre aux parents. 
Proposé par Mme Josée Rioux 
Secondé par Mme Rachel Gagnon 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

CE-2018-2019-59 Il est proposé de lever l’assemblée à 20 h 45. Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 

 
                                         
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente 
 

www.csp.qc.ca 
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